



Zertifizierte Bio Naturkosmetik mit CBD

„Von Haut aus schön“

Die zertifizierte Bio CBD Naturkosmetik von BioBloom ist 100% pflanzlich und frei von Mineral- und Silikonölen, PEG-Derivaten, Weichmachern (Phthalate) sowie von Mikroplastik und Nanopartikeln.

Die Produkte beinhalten ausschließlich wertvolle und reichhaltige Wirkstoffe aus der Natur wie z.B. wertvolles Hanföl, schützenden Ringelblumenextrakt, nährnde Sheabutter, beruhigende Kamille und Aloe vera. In Kombination mit natürlichem CBD (Cannabidiol) von den Hanfpflanzen, die gesund auf den BioBloom-Feldern wachsen, pflegen sie auch irritierte und sensible Haut. Auf 100% natürliche Art und Weise zu strahlend-gesunder und gepflegter Haut.



biologisch & vegan

tierversuchs- & palmölfrei

GMP Qualität aus Österreich

ohne künstliche Zusatzstoffe

Die BioBloom Naturkosmetik besteht aus:

Bio CBD Bodylotion (150 ml) **balance**

Die reichhaltige Bodylotion enthält natürliche Wirkstoffe wie Hanföl, Sheabutter und Aloe vera, die mit CBD pflegend und nährend wirken. Sie verleiht der Haut ein Gefühl von Balance, Frische und Lebendigkeit und sorgt für ein gesund-gepflegtes Hautbild am ganzen Körper.

Bio CBD Gesichtsscreme (50 ml) **vitalize**

Die nährnde Gesichtsscreme versorgt die Haut mit natürlichen und feuchtigkeitsspendenden Wirkstoffen, die für ein straffes und frisches Hautbild sowie einen schönen, ebenmäßigen Teint sorgen. Der natürliche Anti-Aging-Komplex mit CBD enthält unter anderem Hyaluron, reichhaltiges Hanföl, Ringelblumenextrakt und Fenchel. Die natürlichen Wirkstoffe spenden der Haut langanhaltend Feuchtigkeit und verleihen ihr ein Gefühl von Frische und Lebendigkeit.

Bio CBD SOS Balsam (30 ml) **rescue**

Der regenerierende SOS Balsam pflegt trockene Lippen und revitalisiert irritierte Hautstellen. Die reichhaltigen Wirkstoffe wie Hanföl, Ringelblumenextrakt und Olivenöl wirken mit 300 mg CBD stark pflegend und regenerierend.

Bio CBD Hautöl (50 ml) **boost**

Das reichhaltige Hautöl pflegt und nährt die Haut und sorgt für mehr Hautelastizität sowie einen schönen Teint. Die wertvollen pflanzlichen Wirkstoffe wie Hanf-, Jojoba- und Arganöl wirken mit CBD, Hanfterpenen und Vitamin E feuchtigkeitsspendend und pflegend.

Bio CBD Lifting Serum (30 ml) **shine bright**

Das tiefenwirksame Lifting Serum beinhaltet hohe Konzentrationen wertvoller natürlicher Wirkstoffe wie CBD, Hyaluron, Hanföl, Algen- und Aloe vera-Extrakt, die für einen natürlichen Lifting-Effekt sorgen sowie Fältchen reduzieren und der Faltenbildung vorbeugen. Zudem bietet es Schutz vor UV-induziertem Hautstress, wirkt erfrischend und polstert die Haut von innen auf. **shine bright** sorgt für einen prallen, ebenmäßigen sowie strahlenden Teint.

TIPP: Das Lifting Serum **shine bright** eignet sich ideal am Morgen in Kombination mit der BioBloom Gesichtsscreme **vitalize** und am Abend mit dem BioBloom CBD Hautöl **boost**.

Qualität

„Höchste Qualität und Transparenz sind uns ein besonderes Anliegen“

BioBloom aus Apetlon (Burgenland/Österreich) produziert 100% natürliche Bio CBD Hanf- und Naturprodukte. Als BIO AUSTRIA Qualitätspartner steht der sorgsame Umgang mit Mensch und Natur sowie höchste Qualitätssicherung im Mittelpunkt. Die gesamte Produktion erfolgt nach strengen Qualitätskriterien. Unabhängige Tests und Zertifizierungsverfahren sichern Transparenz und Qualität.

Die Basis aller Hanfprodukte sind die Pflanzen von den eigenen biozertifizierten Feldern. Durch eine eigens entwickelte Anbauweise, besonders nährstoffreiche Böden und das pannonische Klima können die Pflanzen gesund wachsen. Eine sorgsame Ernte und die händische Verarbeitung sichern die hohe natürliche Qualität der Produkte.

BioBloom Produkte

„Naturreine und biologische Produkte – direkt vom Hersteller“

Das klassische BioBloom Sortiment umfasst 100 % natürliche Bio CBD Extrakte, Bio CBD Sprays, den einzigartigen Bio Hanftee, biozertifizierte CBD Naturkosmetik, Bio Hanflebensmittel, Bio Aromatherapie Duftmischungen, 100% pflanzliche und vegane Nahrungsergänzungsmittel, eine Bio CBD Salbe, ein CBD Schmerzpflaster, einen Bio CBD Roll-On, Bio CBD Tierprodukte für Hunde, Katzen und Pferde sowie eine apothekenexklusive BioBloom CBD Linie.



Vertrau deiner Natur

Mit der Kraft der Pflanzen zu mehr Wohlbefinden und innerer Balance

Mehr Informationen zum Unternehmen und den Produkten unter www.biobloom.com



Telefonische Beratung

Gerne beraten wir Sie telefonisch unter +43 664 88 74 77 10

BioBloom

**BioBloom GmbH | Frauenkirchenerstraße 12
7143 Apetlon | Austria | office@biobloom.at**



Certified Organic Natural Cosmetics with CBD

"Beauty is in the skin!"

BioBloom's certified organic CBD natural cosmetics are 100 % plant-based. They are free from mineral and silicone oils, PEG and PEG derivatives, plasticizers (phthalates), microplastics and nanoparticles.

The products contain only valuable, rich active ingredients from nature such as valuable hemp oil, protective marigold extract, nourishing shea butter, calming chamomile and aloe vera. In combination with natural CBD (cannabidiol) from the hemp plants that grow strong and healthy on the BioBloom fields, they are also perfect for irritated and sensitive skin. 100 % naturally radiant, healthy and well-nourished skin.



organic & vegan

cruelty & palm oil-free

GMP Quality from Austria

absolutely no artificial additives

BioBloom Natural Cosmetics include:

Organic CBD Body Lotion (150 ml) **balance**

The rich body lotion contains natural active ingredients such as hemp oil, shea butter and aloe vera, which with CBD have a nourishing and rejuvenating effect. It gives your skin a feeling of balance, freshness and liveliness and ensures a beautiful complexion for your entire body.

Organic CBD Face Cream (50 ml) **vitalize**

The nourishing face cream with natural active ingredients moisturizes your skin and gives you a firm, fresh, beautiful and even complexion. The natural anti-aging complex with CBD contains, among other things, hyaluronic acid, rich hemp oil, marigold extract and fennel. The natural active ingredients have a long-lasting moisturizing effect and leave your skin feeling refreshed and revitalized.

Organic CBD SOS Balm (30 ml) **rescue**

The regenerating SOS balm soothes dry lips and revitalizes irritated skin. The rich active ingredients, such as hemp oil, marigold extract and olive oil, in combination with 300 mg CBD have a strong nourishing and regenerating effect.

Organic CBD Skin Oil (50 ml) **boost**

The rich skin oil nourishes and rejuvenates your skin and ensures more skin elasticity and a healthy, radiant complexion. The valuable, plant-based ingredients such as hemp, jojoba and argan oils, in combination with natural CBD, hemp terpenes and vitamin E, have a moisturizing and nourishing effect.

Organic CBD Lifting Serum (30 ml) **shine bright**

The deep-acting lifting serum is rich in valuable natural active ingredients such as CBD, hyaluronic acid, hemp oil, algae and aloe vera extract, which provide a natural lifting effect, smoothing your skin and preventing wrinkles. It also protects your skin against the sun, has a refreshing effect and makes your skin fuller from the inside. **shine bright** gives you a fuller, even and radiant complexion.

TIP: Our **shine bright** lifting serum is ideal for use in the morning together with our BioBloom face cream **vitalize** and in the evening with our BioBloom CBD skin oil **boost**.

Quality

"We are particularly committed to the highest quality & transparency"

BioBloom from Apetlon (Burgenland/Austria) produces 100 % natural organic CBD hemp and natural products. As a BIO AUSTRIA quality partner, we place particular emphasis on the careful and sustainable handling of people and nature as well as the highest quality assurance. The entire production takes place according to strict quality criteria.

Independent tests and certification procedures ensure transparency and the highest quality. The basis of all our hemp products are the plants from our own certified organic fields. Thanks to our specially developed cultivation method, the particularly nutrient-rich soils and the Pannonian climate, the plants can grow strong and healthy. Careful harvesting and processing of the plants exclusively by hand ensure the natural high quality of our products.

BioBloom Products

"100 % naturally pure and organic products direct from the producer"

The classic BioBloom range includes 100% natural Organic CBD Extracts, Organic CBD Sprays, our unique Hemp Tea, Organic Hemp Foods, Organic CBD Natural Cosmetics, Organic Aromatherapy fragrance mixtures, the Organic CBD ointment aua power, pain patches with CBD, an Organic CBD roll-on, 100 % plant-based vegan food supplements, Organic CBD animal products for dogs, cats and horses as well as pharmacy-exclusive CBD products.



Trust your Nature

With the power of the plants for more well-being and inner balance



Questions?

We are more than happy to answer any questions and help you find the product that is right for you. Simply call us at +43 664 88 74 77 10

You can find out more about BioBloom and our products at www.biobloom.com

BioBloom

BioBloom GmbH | Frauenkirchenerstraße 12
7143 Apetlon | Austria | office@biobloom.at